Weltwärts-Festival anlässlich des Jubiläums, Mai-Juni 2023, Göttingen

Im Jahr 2008 begann das weltwärts-Programm der entwicklungspolitischen Freiwilligendienste, an dem auch BeSo – Begegnung und Solidarität e.V. von Anfang an teilnahm. Fünf Jahre später war erstmals der Süd-Nord-Freiwilligendienst mit weltwärts möglich. Anlässlich des 15-jährigen, bzw. 10-jährigen Jubiläums, wurde vom 31.05.-04.06.2023 ein Festival zu Ehren des Programms im Jahnstadion in Göttingen veranstaltet. An besagtem Festival haben BeSo e.V. zwei ehemalige Freiwillige, Wayra Guaman (FWD 2021-22 in Freiburg) und Isabel Käfer (FWD 2019-20 in Saraguro), die ganzen fünf Tage auf dem Gelände gezeltet. Das Angebot vor Ort war vielfältig; von Workshops zu Rassismus, Dekolonialität und kritischer Reflexion, über Sportangebote vom lokalen Sportverein, bis hin zu DJs und Live-Musik am Abend, war alles dabei. Alle Teilnehmenden hatten dabei die Möglichkeit, sich im Vorhinein einzubringen und Veranstaltungen anzubieten. Insgesamt waren über 1200 Menschen auf dem Festival zu Besuch, haben bei sonnigem Wetter ehemalige Mitfreiwillige getroffen und neue Freundschaften geschlossen.

Weitere Infos: https://www.weltwaerts.de/de/nachricht-ueber-weltwaerts/festival-jubilaeum.html

Isabel Käfer; Fotos: Wayra Guamán







